
   FIAB REGGIO EMILIA TUTTINBICI APS

Verbale Direttivo del 3 maggio 2023 inizio ore 21 presso cs Orologio

Presenti:

Mariagrazia Canovi, Claudio Torreggiani, Gianfranco Fantini,Raffaella Monti, Tondelli 
Omar, Tamagnini Giorgio, Zambelli Ivano, Astolfi Gigi, Marco Tondelli.

Ordine del Giorno:

- organizzazione interna: divisione compiti per temi e allargamento ove possibile anche
a soci esterni al comitato direttivo;

La prima parte della riunione è dedicata alla assegnazione del ruolo di Vicepresidente, 
si parla della prospettiva futura. Claudio Torreggiani non si sente di rappresentare 
Tuttinbici per via della sua storia troppo recente all’interno della associazione. Omar 
Tondelli accetta l'incarico per permettere di inserire il proprio nome nella 
comunicazione del RUNTS.

Marco Tondelli accetta l'incarico di Segretario

Mariagrazia Canovi è nominata Tesoriera / Gestione firme digitali, chiavette al 
momento sono in capo alla presidente mentre MG si occuperà anche di fare tessere, 
ordinare blocchetti.

Registrare sul sito inserimento delle gite su andiamoinbici verrà suddiviso.

Marco Tondelli si occuperà della comunicazione e si impegna a contattare Andrea 
Saccani e Paolo Nasi per collaborare tutti assieme. Si deve trovare il modo per 
pubblicare articoli, eventi, comunicazioni dalla nazionale e 2 volte al mese la 
newsletter I post su facebook unificati con una strategia comunicativa.

Locandine dal lato MTB saranno orchestrate da Claudio Torreggiani, e dal lato BICI da
Omar Tondelli. La locandina viene copiata su andiamoinbici, poi viene messa su 
facebook e di whatsapp

Emerge la necessità di uniformare l’inserimento delle tracce e delle comunicazioni, il 
posto sul sito c’è già, andrebbe però evidenziato ed eventualmente razionalizzato.

Ci si impegna a cercare un modo per rendere il flusso di informazioni dal capogita al 
sito alla newsletter.

Organizzazione delle Gite

Su andiamoinbici si occupa chi ha l'incarico di raccogliere le locandine.ù



Tesseramenti Mariagrazia Canovi

Rapporti con le Scuole Gianfranco Fantini

Gestione del patrimonio Ivano Zambelli e Astolfi Gigi

- definizione serata 'fissa' per direttivo con Orlandini e ns disponibilità: si chiederà 
ad Orlandini il giovedì sera

- bimbimbici: da fare locandina, necessario un coordinamento con Orologio e sentire se
c’è da usare la pista mtb o fare tutto nel cortile;

si allestisce percorso con i cinesini come l'anno scorso, si delibera l'acquisto di 
materiale

si taglia l'erba - Orlandini si occuperà del rinfresco per i bambini

- organizzazione prossimi eventi di maggio: uscite didattiche, uscita macro, festa di 
primavera orologio.

weekend coi macrobiotici 12,13,14 maggio li andremo a prendere in stazione, facciamo 
il giro e tornano di base all’ostello

21 maggio evento a Vetto (MTB) in via promozionale si fa evento Fiab 2 e 5 euro.

Il Comune di Reggio chiede a Fiab di fare da guide per l'inaugurazione del Forsu di 
Gavasseto. Il cd non è d'accordo.

Il Comune di Reggio chiede di fare un corso di biciclette per adulti, con le grazielle in 
via Zandonai  A metà giugno si prende appuntamento 2 alla volta. Sarà per soci, è 
necessario che gli allievi si tesserino C’è intenzione di farlo da parte di Gianfranco ma 
non è in grado di farlo per via dell'intervento. Mariagrazia dà la disponibilità. Claudio 
si aggiunge.

Comune di Scandiano: chiede la possibilità di avere biciclette da assegnare a dei 
profughi che trascorreranno qualche giorno ospiti, vengono a prendere delle biciclette
in treno, verseranno un obolo di 1 euro al giorno a persona, sono circa 20 persone e 
l’impegno è di circa 5 giorni. Con questo denaro si può finanziare la manutenzione. 
Ivano ha in carica la distribuzione.

Raffaella deve sentire cooperativa sociale Koores (Barbara Chierici fa parte della 
Casa di quartiere dell'orologio) ha richiesto un aiuto per l'uso della biciclette con 
adulti con disabilita.

Casa cervi organizza gite con Cai e Ciclistica di Gattatico, ha chiesto se vogliamo 
partecipare il 4 giugno. Il CD è d’accordo.



Abbiamo aumentato i tesserati del 30% e siamo i secondi in Italia possiamo ricevere 8
abbonamenti a BC, Si propongono Casa Bettola, Biblioteca San Pellegrino, dirigenti 
scolastici da individuare fuori CD.

Calendario uscite con le scuole: aggiunto monte ore uscite con Il BUS PASCAL, dalle 
9-12 data da definire (proposta uscite e un laboratorio di meccanica).

Cacciolanoia confermiamo, la presenza. La regia la tiene Claudio Torreggiani. Tema 
illuminazione "il ciclista illuminato". Chiedere a Franchi se disposto a presenziare con 
banchetto per fornire luci.

Il CD termina alle ore 23.10

Il segretario La presidente

Marco Tondelli Raffaella Monti


